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1. late adj 或 adv 遲到

  相反詞：early  早到

  形容詞  句型：（一）

  主詞＋be V + late/early.

  例句1：He         late this morning.

  句2：Beth今天早上早到

  形容詞句型（二）

  主詞＋be V＋late/early to school/ for work.

  （某人上學遲到/早到）

        上班

  副詞句型（一）：放在句尾

  主詞＋一般動詞  to school +  late

                    work     early

  例句1. Beth went to school late this morning.

  例句2. Donny今天早上上班早到。

  片語：in the late afternoon.傍晚

        in the early morning（大清晨；一大早）

  格言：Early birds catch worms.

       （早起的鳥兒有蟲吃）

  late 與early與home連用時，可以寫成

  You are home late（你回來晚了）

  She is home early.（她提早回家）

  練習1：He is late to school every day.

         = He          to school          every day.

2. wait→過去式waited  現在分詞，直接加ing；不可重複

  句型1. wait 後面沒有受詞，for不必寫出來

主詞＋wait
例1. Let’s wait until she comes.

    （咱們等到她來）

例2. 請等一下：Please wait a minute.
  例3. I am sorry to keep you waiting so long.
      （對不起讓你久等了）

  例4. I can’t wait.（我等不及了）

  句型2：

  A人＋wait for + B人

  練習：這位女孩正在等他。

練習：你正在等誰？

練習：A:你正在等什麼？  B:我正在等公車

  A:                                B:                   
  句型3：
  A人wait for B人to+V+……

  例1：We waited for her to come yesterday.

       （昨天我們等待她的光臨）
  句型4：

  A人＋wait to + V+……

  例：昨天他在火車站等著見到她的女朋友

                                                      句型5：

   A人＋wait (for)＋時間

例1. We waited (for) thirty minutes.

    （我們等了30分鐘）

練習：我們昨天等她等了20分鐘。

練習：Please hurry up. Everybody is waiting          there.

(A)about  (B)for  (C)×

格言：Time waits for no man.（歲月不饒人）
(3)bus n. 複數buses.

練習：There are many school b     s in our school.

     （在我們學校有許多校車）

練習：Beth正在公車站等公車。

      （公車站）=bus stop

片語：bus driver公車司機

      bus No. 5（5號公車）

練習：她正在等6號公車

4. walk→過去式walked v.
  句型1.A人＋walk home （不加介詞）

                  there

                  here

  練習：他每天走路回家

  句型2：A人 walk to school（走路上學，走路上教堂作禮拜）

                  to church

  句型3：A人 walk to the/ 所有格＋home 
                                post   office
                                bank

                                museum

練習：昨天我走路到我朋友家

片語：walk a dog.（溜狗，帶狗去散步）
         the

練習：今天早上我帶狗去散步

片語2：take a walk.（散步）

5. I see 我明白了

6. video. n.錄影帶（tape video）複數：videos

  a video player 錄影機，看錄影帶：watch a video 

                                     the
練習1：他喜歡在家看錄影帶
tape. .n.錄音帶

練習2：我們聽了錄音帶

7. learn v.學習  learned（過去式）
(1)learn及study都可作「學習」解。learn指「從一無所知到學會」，study指「學會一些後再深入研究」。所以比方學游泳，學駕駛，學氣功…等，用learn較妥當；指「研究某一門學問，或在家研讀」，則適用study。
句型1：learn＋名詞

練習1：安妮正在學習瑜珈。

句型2：A人＋learn about ＋受詞
練習1：我們在博物館學習了有關中國歷史的事。

練習2：我昨晚在家研讀自然，我學習了許多有關森林的事。
I              science at home last night. I           a lot 

                       .
句型3.A人＋learn to ＋V（學會了用不定詞）

                 V+ ing（學習不會的動作用v + ing）

練習：他學會了游泳

練習：我們談論有關學校的事情。

練習：我們學習有關台灣的歷史

8. ready（adj）

句型1.：Be動詞+主詞＋ready？（準備好了嗎？）

句型2：A人＋beV＋ready for +  事/物  
                             v+ing

       （A人準備好某事/物）

句型3：A人＋beV＋ready to + V+……

練習1：你準備好要清理廚房了嗎？

練習2：我準備好了午餐

9. about 介詞或副詞（關於）、（大約）
練習：他們談論有關這部精彩的電影

練習：這所學校大約有102個班級

練習：他每天大約在早上7點上學

     （at about seven o’clock every morning）
練習：它是有關動物的一本書。
練習：他們正在談論有關今晚去看電影的事。

10.history歷史（名詞）

  當學科，不可數，不必大寫，不加the或a

練習1：他非常喜歡學習歷史這門課程。

11. last night（昨天晚上）動詞用過去式

  last 當序數時，前面要加the 或所有格後面接名詞，當副詞，（最後），放在句尾。

例1：12月是一年的最後一個月份。

例2：A: Who came to school last this morning?

     B: I did.

練習：A:昨天晚上誰看錄影帶？

      B:是Donny.

A:                                                    

B:                                                    
  night:片語at night = in the night（在晚上）

練習：我喜歡在深夜研讀歷史

12.earth地球

   on the earth:在地球上

例1：The biggest animal           the         is a whale.

     （地球上最大的動物是鯨魚）

練習：什麼動物是地球上最大的動物？

13. ago(adv)以前
   一段時間＋ago（時態用過去式）

練習1：兩年前，Smith 家人住在台灣

片語：not long ago（不久前）
      a few years ago（幾年前）

14.difficult（困難），不可以用人當主詞

  用事/物或it當主詞

練習：數學是困難

句型1： To＋V＋…
                  +is difficult

         V + ing+… 

例如：彈鋼琴是困難
  To play the piano

                 is difficult

  Playing the piano 

= It’s difficult to play the piano.
練習：學習瑜珈是困難的。

1. To + V +…

2. V+ing+…
3. It is 

  difficult 也可放在名詞前面

練習：自然和數學是困難的科目

15. great adj很棒

練習：A:你的週末過得如何？

      B:很棒

A:                                                    
B:                                                    
句型1：It’s great to + V+….
每天早上在公園慢跑是很棒的
②偉大的
  Confucius was a great teacher.

16. visit過去式visited 參觀、拜訪

   是及物動物，不加介詞

句型：A人＋visit＋地方/人

練習1：昨天下午我們參觀博物館

練習2：前天，我去拜訪我的老朋友。

片語：pay a visit to +人/地方（到某地方參觀）

或去訪問某人

17.anything n.任何事情

1. anything 指「任何東西：任何事情」，用於否定句和疑問句，與之相對應的字為something，指「有些東西；有些事情」，用於肯定句和疑問句。此兩句均無複數。見下例：
  例1：I didn’t know anything.

       （我什麼也不知道。）

  例2：Did you learn anything?

       （你學了什麼東西嗎？）

  例3：I learned something from this lesson.

      （我從這次教訓中學到了一些東西。）

2. 英文尚有nothing（沒有任何東西；沒有任何事情）與everything（每件東西；每件事情）。其中nothing=not anything。

  例：I have nothing.= I don’t have anything.

     （我一無所有。）

3.thing +形容詞，注意這種把形容詞反位修飾的用法。如：

anything new （任何新奇的東西）something bad（有些不好

的東西）。

練習3：(1)(    )I didn’t do        !

               (A)bad anything   (B)anything bad

       (2)你想要任何東西嗎？

       (3)今天早上他沒吃任何東西。

18.share V. 過去式shared 現在分詞去e+ing

          （分享、共用）

句型：A人＋share＋物 with＋B人

     （A人與B人共用某物）

練習1：我和我弟弟共用這個房間

句型2：A人＋share＋物

       （A人分享了某物）

練習2：星期三我們分享了他的午餐

19.carry v.過去式，去y+ied→carried, 現在式，主詞三單，去y+ies→carries現在分詞carrying

例1：他每天帶他的書包上學。

例2：外面正在下雨，務必帶雨傘
例3：他前天帶了一箱蘋果到我家。
※（carry＋物 to ＋地方）
例4：She is carrying her baby in her arms.
     （她正把嬰兒抱在懷中）

練習：不要攜帶太多錢在身上（………with you.）

例5：載運
The train can carry many passengers.

（這部火車可以載運許多旅客）

20.volleyball 排球（n），當運動名稱，不可加冠詞

例如：play volleyball（打排球），當運動器材，則為可數名詞，有單、複數。

練習：他們喜歡在沙灘上打排球

21. forest n. 森林  複數：forests
  在森林裡：in the forest 

練習1：A:上星期天你在森林裡健行嗎？

       B:不，我沒有。

A:                                                    
B:                                                    
22. geography n. 地理，是一門學科，前面不加the 或
   a 

練習1：你喜歡學習地理嗎？

練習2：地理是一門令人感到有趣的科目。
23.How many
  How many +複數可數名詞＋are there +介詞＋the+名詞？

  How many +複數可數名詞＋do/does +主詞＋一般動詞？

例1：你每天看幾本書？

24. town 城鎮n. 可數in a town（在鎮裡）

例1：Chip住在靠近台北一個小鎮裡。

25. rich adj富有的。
例1：他雖然富有，但不快樂。

例2：一個年輕的女孩和她的母親住在偏遠的一個城鎮裡。
句型1：主詞＋be V + rich in ＋名詞
       （某物含有豐富的…）

例2：Tomatoes are rich in Vitamin C.（蕃茄含有豐富的維他命C）。

例3：他們住在一個富裕的家庭。
26. poor貧窮的，可憐的。

練習：He is poor         happy.
  a poor country.（一個貧窮的國家，家庭）

        family

· 英文不好，不可寫成bad, 要說 “poor”.

練習2：他的英文不好。

27. cow 母牛，指乳牛 複數cows.

    bull是（長成的）公牛，ox是去勢的公牛

例1：I can milk a cow.（我會擠牛奶）

例2：Mrs. Smith is getting milk from the c      w.

例3：他們既沒有母牛也沒有綿羊。

28. fat 胖，heavy也指胖的，相反詞，thin（瘦的）

練習：Sam eats a lot, so he is very  (f)          .
練習：Mary         fat before, but she        thin now.
29. sheep綿羊，單、複數同型

  一隻綿羊a sheep兩隻綿羊：two sheep

  How many sheep 也不可加s.

30.goat 山羊，有單、複數 a goat, two goats.

  例1：I saw many         eating grass（草）in the 

mountains.（我看到許多綿羊在山裡吃草）

練習：他們只有一隻又老又肥的山羊（動詞用had 過去式）

  only放在had之前
31.hill 山丘

  片語：在山丘上：on a hill

  練習：在她們家對面的山丘上有一間很大的房子

  There was                                           
32. arrive →過去式 arrived 現在分詞：去e + ing arriving（抵達）
   用法：arrive in ＋大地方  arrive at +小地方
例句1：下午的時候，他們到達這間老房子

例句2：我們在七月8日到達台北。
33.surprised (adj)感到驚訝的 
 句型：

  事/物＋be V + surprising to ＋人

  =人＋be V（或連綴動詞）surprised at ＋事/物

  =事/物＋surprise（情緒動詞）＋人

練習：這個消息令我們驚訝。

1.The news

2. We                                                     
3. The news 當主詞，surprise當情緒動詞來翻譯。

句型：surprising 放在事/物等名詞的前面

      surprised放在人等名詞的前面

例：Surprising  things happen every day.

  （每天發生令人驚奇的事情）

   They are surprised people.

  （他們是感到驚訝的人們）。

句型3：主詞＋makes +事/物＋surprising

                     人＋surprised

句型4：人＋be V+ surprised to ＋原形動詞

例：We were surprised to hear the bad news.

  （我們很驚呀聽到這個壞消息）

32. old adj舊的、老的、年紀大的

練習：這是一間老舊的房子

33. bird n. 複數birds
練習：There are many birds         (fly) in the sky.

34. mouse, n. 單數，複數是mice(不規則變化)

例1：你看到多少隻老鼠？

練習1：沒有人在那裡，只有鳥和老鼠。

M      e are afraid of cats.

35. look (v)聯綴動詞，後面接形容詞。

  句型：主詞＋look＋形容詞

        主詞＋look like ＋名詞

例1：她昨天看起很興奮。

例2：貓看起來像老虎。

句型2：How do/does＋主詞＋look?

       What do/does＋主詞＋look like?

例1：今天天氣看起如何？

=How                                                    
=What                                                    
· look at +人/事/物＋副詞
例如：He looked at his wife angrily 比較

                        副詞
He looked angry
        形容詞

look! 後面句子用現在進行式
look後面有名詞，務必加at,解釋看某人/某事物。

36.back 副詞、後面

  look at +人/事物（看某人/事/物）

  look back （往後方看）

  look back at +人/事/事

  （往後方看某人/事/物）

例1：他往後方看著他的房子

例2：繼續走，而不要往後看她。

（用keep + v + ing , and                                                     
片語：in back of the/所格有＋名詞（在…後面）

      in back of +人稱代名詞受格

例1：在屋有後，有一棵高大的樹

37. help. V幫忙

句型：A人help B人（to）＋V＋……

例1：He helped me         (clean) the room.

   2. He helps me         (clean) the room.

   3. He is helping me          (clean) the room.

句型2：A人 + help(to )+V+… … 

1. He helped         (do) my homework.

練習：

1. 寫出下列的複數名詞
(1)mouse           (2)sheep           (3)fish         
(4)cow             (5)goat            (6)tooth        
2.完成下列的句子
(1)arrive          the old house

(2)The girl looked back         the old house
(3)They lived          a town far away.

(4) She was happy         go home.  

3.寫出下列的動詞過去式

(1) live           (2)dance           (3)study            
(4) carry          (5)shop            (6)jog            
(7)stop           (8)have/has          (9)go            
4.時態練習
1.He            (carry)his books to school, but I didn’t.

2. I          (jog) in the park yesterday morning but he did.

3.             he play soccer on the playground?

  Yes, he did.

4.          they at the museum?

No, they weren’t.

5. A: Who            (study) English last night?

  B: Cindy did.
6. A: Who             (study) English?

  B: Cindy does.

7.A: Who             (study) English?

  B: Cindy is.

8.           (is) early to school, students.

9.           (not be) late to school. students.

10.           (hurry) up, and you can take the first bus.

11. How about             (have )a glass of apple juice?

12. After          (arrive) home, we can eat snacks.

13. The news made us            (surprise).

14. That was               (surprise) news.

15. We were             (surprise) at the news.

16. The bad grades are            (surprise) to us.

17. Why not          (study) hard?







